

# Erlebnis Bauernhof

Im Rahmen des Projekts „Erlebnis Bauernhof“ besuchten wir, die Klasse 3a, am 9. Mai 2017 den Hof der Familie Wallochny in Marktbreit. Nach der ersten kurzen Brotzeitpause auf Strohballen in der Scheune, stellte uns Frau Wallochny einige Getreidesorten vor, die wir erraten sollten. Puuh, ganz schön schwierig: Weizen, Roggen, Hafer, Gerste, Dinkel und Triticale. Letzteres kannte noch nicht mal unsere Lehrerin! Dann ging es auch schon ab in





die Küche und wir durften den Teig für unsere Laugenbrezeln herstellen. Sandra Wallochny erklärte uns auch, warum die Brezeln beim Bäcker besser schmecken als beim Discounter! Beim anschließenden

Hofrundgang gab es viel zu sehen: Landwirtschaftliche Maschinen, z. B. auch den modernen „Gülletrac“, einen Riesentraktor“ und natürlich die Hühner, Gänse und Enten. Die längste Zeit verbrachten wir bei den 4 Tage alten Entenküken, die wir sogar einmal in die Hand nehmen durften. Im Hühnerstall haben wir einen ganzen Karton Eier



einmal in die Hand nehmen durften. Im Hühnerstall haben wir einen ganzen Karton Eier

eingesammelt. Schließlich



waren auch unsere Brezeln fertig gebacken und wir ließen sie uns mit unserem selbst gemachten Kräuterquark schmecken. Toll war auch, dass es auf dem Hof der Wallochnys so viel Platz zum Spielen gab. So verging die Zeit rasend und

wir wunderten uns, wie schnell 4 Schulstunden vorbeigehen können.

Vielen Dank, liebe Familie Wallochny, dass Sie uns alles gezeigt haben.

Klasse 3a